

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Gesetz über Funkanlagen und Telekommunikationseinrichtungen (FTEG) und Richtlinie 1999/5/EG (R&TTE) Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) Niederspannungsrichtlinie (LVD)

für

Gerätekategorie: **Audio Funkanlagen
Gerätekategorie 2**

Artikelbezeichnung: **OMNITRONIC VHF-250 MIC SET**
Artikelnummer(n): **13073012, 13073014**

Herstellername: **Steinigke Showtechnic GmbH**

Herstelleranschrift: **Andreas-Bauer-Straße 5
D-97297 Waldbüttelbrunn**

Hiermit wird bestätigt, dass oben bezeichnetes Produkt den Schutzanforderungen entspricht, die in den Richtlinien des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der EU-Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (89/336/EWG), den grundlegenden Anforderungen des § 3 und den übrigen einschlägigen Bestimmungen des FTEG / Artikel 3 der R&TTE) und der Niederspannungsgeräteverordnung (73/23/EWG) festgelegt sind.

Hinsichtlich der elektromagnetischen Verträglichkeit, dem Gesetz über Funkanlagen und Telekommunikationseinrichtungen und der Konformität zur Niederspannungsgeräteverordnung wurden folgende Normen herangezogen:

FTEG: EN 300422-1/-2
EMV: EN 301489-1/-9
LVD: EN 60065 EN 50371

CE 0678 

Das Produkt darf nur bestimmungsgemäß eingesetzt werden. Das Produkt darf nur in Kombination mit anderen Geräten betrieben werden, die ebenfalls den Schutzanforderungen des EMV-Gesetzes entsprechen. Ist ein Schutzleiteranschluss vorhanden, so ist auf einwandfreien Anschluss zu achten.

Waldbüttelbrunn, den 05.07.2007



Rainer Thomann
Steinigke Showtechnic GmbH
WEEE-Reg.-Nr. DE 18776746



EC DECLARATION OF CONFORMITY
Radio and Telecommunications Terminal
Equipment Act (FTEG) and Directive 1999/5/EC
(R&TTE Directive)
Electromagnetic Compatibility (EMC)
Low Voltage Directive (LVD)

for

Product group: **Audio radio equipment**
Equipment class 2
Product designation: **OMNITRONIC VHF-250 MIC SET**
Article number(s): **13073012, 13073014**

Manufacturer's name: **Steinigke Showtechnic GmbH**

Address: **Andreas-Bauer-Straße 5**
D-97297 Waldbüttelbrunn

Is herewith confirmed to comply with the requirements set out in the Council Directive on the Approximation of the Laws of the Member states relating to Electromagnetic Compatibility (89/336/EEC), the essential requirements of § 3 and other relevant provisions of the FTEG (Article 3 of the R&TTE Directive) and the Low Voltage Directive (73/23/EEC).

For the evaluation regarding the Electromagnetic Compatibility, the Radio and Telecommunications Terminal Equipment Act and the Low Voltage Directive the following standards were applied:

FTEG: EN 300422-1/-2
EMC: EN 301489-1/-9
LVD: EN 60065 EN 50371

CE 0678 ⓘ

This product must only be operated in accordance with the operating determinations. The product must only be used in combination with other devices that also comply with the requirements of the Electromagnetic Compatibility. If an earthing contact is available, perfect connection has to be assured.

Waldbüttelbrunn, 05.07.2007



Rainer Thomann
Steinigke Showtechnic GmbH
WEEE-Reg.-No. DE 18776746

